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«Приятно, 
что контакты 
с Крымом 
налаживаются 
не только 
на федеральном, 
но и на 
региональном 
уровне.»

«Это радость со слезами на глазах…»
САМАРСКИЙ 

ВЫПУСК

Дорогие друзья! Уважаемые 
жители Самарской губернии!

Мы рады приветствовать вас со страниц нашей 
газеты «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Самарский 
выпуск». Теперь у всех активистов и сторонников 
единственной российской социал-демократиче-
ской партии в нашей губернии есть свое издание. 
Давайте вместе делать его увлекательным и по-
лезным!

Мы с удовольствием расскажем об интересных 
делах и судьбах партийцев, о жизни местных и ре-
гионального отделений, о работе нашей фракции 
в Самарской Губернской Думе. Из газеты «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Самарский выпуск» вы 
узнаете о социально значимых проектах законов, 
разработанных нашими депутатами и специали-
стами, редакция познакомит вас с  деятельно-
стью Палаты депутатов от Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, которые на различ-
ных уровнях представляют интересы жителей Са-
марской области. К сожалению, мы все понима-
ем, что существует еще много проблем экономи-
ческих, юридических, организационных и про-
сто бытовых. Газета готова заявить о них во весь 
голос. Предоставим вашему вниманию обсужде-
ние острых и злободневных вопросов с коммен-
тариями юристов, депутатов, экономистов, со-
трудников областного правительства.

Вместо изрядно надоевшей рекламы мы гото-
вы публиковать письма своих читателей и на га-
зетных полосах помогать решать вам проблемы, 
компетентно отвечать на вопросы, поэтому очень 
ждем ваших предложений и звонков. 

Пишите нам по электронной почте: sr63rus@
mail.ru или по адресу: 443001, Самарская область, 
г. Самара, ул. Ульяновская/Ярмарочная, д. 52/55, 
6 этаж. Или звоните по телефону: (846) 300-40-42.

Ваша редакция газеты 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

Самарский выпуск».

№1Сергей Миронов

7 мая на площадке перед зданием 
бывшего военного училища в Ав-
тограде было многолюдно. Моло-
дые люди в форме и с оружием, со-
временная военная техника при-
влекали внимание прохожих. По-
вод для такой необычной картины 
был вполне радостный – праздник. 
День Победы!

Уже десятый год подряд депутат 
Самарской Губернской Думы Миха-
ил Маряхин организовывает празд-
ники для ветеранов и жителей сво-
его округа. В этом году ему помог 
однопартиец и депутат Тольяттин-
ской городской Думы Алексей Сазо-
нов. Руководство и курсанты тольят-
тинского военного училища всегда 
активно участвовали в проведении 
показательных выступлений, позд-
нее эту традицию поддержала раз-
мещенная в городе третья отдель-
ная Гвардейская Краснознаменная 
Варшавско-Берлинская ордена Су-
ворова третьей степени бригада спе-
циального назначения.

На торжественном митинге, со-
стоявшемся в этот день, многие вы-
ступающие говорили об особенно-
стях празднования 69-й годовщины 
Великой Победы. 

Депутат Самарской губернской 
Думы Михаил Маряхин:

– Мы с радостью приветствуем 
сегодня наших ветеранов, участни-
ков Великой Отечественной войны, 
тружеников тыла и тех, чье детство 
пришлось на тяжелые военные го-
ды. Несмотря на то, что уже очень 
многое сделано для ветеранов, мы 
понимаем, что не все долги еще от-
даны. Еще один шаг на этом пути 
– принятие регионального зако-
на о правах такой категории насе-
ления, как «дети войны». Этот за-
конопроект, разработанный фрак-
цией «Справедливая Россия», под-
держанный коллегами из КПРФ, 
хоть и с большим трудом, но все 
же был принят Самарской Губерн-
ской Думой… Но не только о мате-
риальных долгах перед ветеранами 

и участниками войны стоит пом-
нить. Сегодня наш долг – защи-
тить саму память, само право на-
шего народа называться народом-
освободителем. 

Присутствовавшие на празднике 
люди, в чьей жизни война оставила 
неизгладимый след, делились свои-
ми чувствами. Ветеран Великой От-
ечественной войны Павел Георгие-
вич Назаров – постоянный участ-
ник таких праздничных мероприя-
тий, искренне поблагодарил за вни-
мание к ветеранам, за запоминаю-
щийся праздник. «Песни послуша-
ли, кашу солдатскую попробовали 
и фронтовые 100 грамм, – улыбает-
ся Павел Георгиевич. – На ребят во-
еннослужащих посмотрели, очень 
понравились их выступления. Шу-
му много было! Хотелось бы, что-
бы внуки наши и правнуки слыша-
ли звуки выстрелов только на таких 
вот специальных мероприятиях».

Светлана Батулова.

В Тольятти бригада спецназа приняла участие в празднике Победы

Справороссы Самарской губернии, как и большинство 
жителей нашей страны, широко отметили  День Победы в самой 
кровопролитной войне в истории человечества. К величайшему 
празднику был принят региональный закон, который определяет 
меры социальной поддержки детей войны. Мы гордимся, что 
именно фракция «Справедливая Россия» в Самарской Губернской 
Думе начала разработку этого законопроекта.

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ
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– Мы все время работали, – 
так вспоминает свое детство 
жительница Самары Мария 
Федоровна Абрамова. 

В июне 1941 года Маше 
Абрамовой было семь лет. Ро-
ковой день, когда пришла беда, 
она запомнила на всю жизнь.

– Я тогда жила в деревне 
Вторая Екатериновка, – вспо-
минает женщина, – радио у 
нас не было, помню, со скорб-
ной вестью к нам из райцентра 
прискакал гонец. Тогда отец, 
(он был председателем сельсо-
вета. – Прим. авт.) собрал лю-
дей и объявил о начале войны. 
Уже через два дня папу забрали 
на фронт… У нас 70 дворов бы-
ло, больше ста человек воевать 
ушли, а домой вернулись еди-
ницы. У меня двух братьев на 
фронт забрали. Оба живы оста-
лись. А отец – в первый же год 
погиб. Но где именно он сло-
жил голову – я узнала только 
через 50 лет после Победы. 

В 1942 году Мария Абрамо-
ва пошла в 1 класс. В деревне к 
этому времени остались толь-
ко женщины, дети и старики. 

– Подростков  забрали в го-
род учиться заводским про-
фессиям,– вспоминает Ма-
рия Федоровна, – в Куйбы-
шев эвакуировали много за-
водов, нужны были рабочие 
руки. Нам на линейке объя-
вили, что до ноября  занятий 
не будет. Мы нужны в полях. 
Что школьники только ни 
делали! Помню, я на лошади 
возила зерно к комбайну. Ло-
шадь огромная, а я – совсем 
малышка. Местный дедушка 
запряжет мне «живой транс-
порт», а я боюсь, но еду.  По-
том дома надо было обрабо-
тать огород, ухаживать за ско-
тиной. Эту работу уже по но-
чам дети вместе со взрослы-
ми делали. И тем, у кого бы-
ли овечки, дали поручение из 
военкомата вязать  носки и ва-
режки для фронта. Мы с ма-
мой вязали почти до утрен-
ней зари.

Тяжелая работа, бабий вой 
по погибшим и голод – таким 
было военное детство.

– Ели, как правило, толче-
ную траву, – вздыхает Мария 
Федоровна,– очевидно, тогда 
я желудок и испортила. Моло-
ко, например, лет 15 после это-
го пить не могла.

ЖЕНЩИНЫ И ДЕТИ – 
ВМЕСТО МУЖЧИН

– У нас в деревне к концу во-
йны радио появилось, – рас-
сказывает женщина. – И вот 
дождались -объявили о капи-
туляции Германии. А люди и 
радуются, и плачут: в каждой 
избе кто-то погиб на фронте.

Но и послевоенные годы в 
деревне легкими не были. По-
гибших мужчин заменяли жен-
щины и дети. Трудились от за-
ри до зари – в колхозе и дома. А 
ученики средних классов еще и 
ходили в школу в другое село, 12 
километров.

– Помню, ранней весной про-
валилась в ледяную воду по пле-
чи, – говорит Мария Федоров-
на, – У меня после этого ни од-
ного здорового органа не оста-
лось.

Отработав в колхозе после 
7 класса за трудодни, или как 
тогда говорили, «за палочки», 
девушка поехала в Куйбышев, 
учиться на счетовода.

– Мама мне из чехла от матра-
ца сшила платье, в нем и отпра-
вилась, – улыбается Абрамова. 
И вспоминает, как уже в Куй-
бышеве, в день своего 16-летия 
одолжила красивые «лодочки», 
чтобы сфотографироваться. Вот 
и весь праздник.

Училась девушка отлично. 
Быстро нашла работу, поступи-
ла еще на одни курсы. Но вот с 
профессией бухгалтера не сло-
жилось. Мария вышла замуж, 
родила сына. И попросилась в 
цех, где собирали подшипники 
– там  работать можно было во 
вторую смену. Утром с грудным 
ребенком сидела она, вечером – 
муж. Увы… семейная жизнь не 
удалась. А вот на производстве 
женщина осталась до пенсии.

СОРИНКА НА ПЛАТКЕ – 
ВСЮ ПАРТИЮ В БРАК!

– Меня перевели на долж-
ность мастера цеха, – расска-
зывает Мария Федоровна, – я к 
труду ответственно относилась. 
Когда не успевали план сделать, 

по трое суток из цеха не выхо-
дила. И девочки-сотрудницы со 
мной. Сына в садике на пятид-
невку оставляла – некому было 
с ним сидеть. 

Мы выпускали подшипни-
ки для авиации, для космиче-
ской отрасли. Приемка строгая 
была. Один военный по нашим 
подшипникам белым платком 
проводил, и если на нем остава-
лась хоть соринка, всю партию 
в брак отправлял! Я и сама сле-
дила за тем, чтобы чистота была 
идеальная,  ни волоска у дево-
чек из под шапки не должно бы-
ло выбиваться.  Для нашей про-
дукции стерильность очень важ-
на. И самые сложные заказы ни-
когда никому не доверяла. По-
ставки делали в 46 стран мира! 

«У МЕНЯ ХОРОШАЯ 
ПЕНСИЯ!»

Мария Федоровна светится, 
когда вспоминает о былом. А 
вот о дне сегодняшнем вздыха-
ет. Уверяет: 

– У меня инвалидность, а зна-
чит – пенсия хорошая, у других-
то гораздо меньше!.  

Хорошая пенсия – это 16 
тысяч руб. 2600 руб. уходит на 
оплату «коммуналки», осталь-
ные – на скромную еду и лекар-
ства. Возраст и нажитые за годы 
труда болезни дают о себе знать.

– Я недавно сознание по-
теряла,– вздыхает Мария 

Федоровна, – как очнулась, 
позвонила в «скорую». Девуш-
ка-диспетчер спросила, сколько 
мне лет. Узнав, что уже 80, ска-
зала: «Врачи не приедут». Вско-
ре я опять сознание потеряла, а 
когда в себя пришла, снова на-
брала «03». Ответил мужчина, 
прислал бригаду, и меня отвезли 
в больницу. Потом добрый док-
тор узнавал даже, как мое здоро-
вье. Но, все равно, обидно, что 
в первый раз мне помогать вра-
чи отказались.

Мария Абрамова старается не 
жаловаться.

– Не привыкли мы жить хо-
рошо, – отмахивается женщи-
на, – когда работала, одевалась, 
вещи покупала, теперь донаши-
ваю. Сейчас что я куплю?

Под конец разговора женщи-
на вздыхает: «Ни детства у нас 
не было хорошего, ни старости 
достойной нет».

Татьяна Николаева.

По принятому закону
� внеочередное бесплатное 
оказание 
медицинской помощи в 
государственных 
медучреждениях; 
� внеочередной прием в дома-
интернаты 
для престарелых и инвалидов 
и в центрах социального 
обслуживания;
� внеочередное социальное 
обслуживание на дому.  
� те, у кого размер пенсии 
ниже 
двух величин прожиточного 
минимума пенсионера, 
установленного в регионе 
(5941 руб.), получают ко Дню 
Победы ежегодную денежную 
выплату в размере 1000 рублей. 

По проекту СР
� внеочередное бесплатное 
оказание 
медицинской помощи в 
государственных 
медучреждениях; 
� внеочередной прием в дома-
интернаты 
для престарелых и инвалидов 
и в центрах социального 
обслуживания;
� внеочередное социальное 
обслуживание на дому.  
� ежемесячную денежную 
компенсацию 
на оплату жилого помещения 
и коммунальных услуг в 50% 
размере от регионального 
стандарта их стоимости;
� ежемесячную денежную 
выплату в размере 600 рублей. 

«Ни детства хорошего, 
ни старости достойной»

P.S. Это судьба одной са-
марской женщины, ко-

торой в злосчастном 1941-м 
было 7 лет. Только в нашей 
губернии проживают десят-
ки тысяч людей, чье детство 
отобрала война, а юность и 
здоровье отданы восстанов-
лению страны из руин. У де-
путатов – справороссов и их 
коллег коммунистов год ушел 
на то, чтобы убедить парла-
ментское большинство и со-
трудников областного прави-
тельства признать, что дети 
войны существуют и им нуж-
на социальная поддержка. 
Более 30 тыс. граждан дан-
ной категории не получают 
никаких льгот от государства.

Пока спорили и разрабаты-
вали закон о социальной под-
держке детей войны – 2 тыс. 
из них ушли из жизни…

�������	

Как рождался закон

Мы рады, что нас, наконец-то, услышали в Самарской области, отдали должное уважение людям, 
у которых война отобрала детство, труженикам, восстановившим Отечество после разрухи. Со време-
нем, когда экономическая ситуация в стране улучшится, мы вернемся к вопросу о более серьезной мате-
риальной поддержке детей войны. 

Депутаты Самарской Губернской Думы 
приняли закон о социальной защите де-
тей войны 25 марта 2014 года. Од-
нако прежде, чем этот день на-
стал, членам фракции «Спра-
ведливая Россия» совмест-
но с коллегами из КПРФ 
пришлось серьезно по-
работать. В марте 2013 
года наши депутаты раз-
работали проект, кото-
рый определяет катего-
рию граждан, нуждаю-
щихся в социальной за-
щите, и различные виды 
льгот, которые им полага-
ются. Но парламентское боль-
шинство настаивало на том, что нет 
смысла ничего платить людям только по 
факту их рождения в те или иные годы. А 

представители профильного министерства 
утверждали, что у нас в области вообще нет 

детей войны, которые не являют-
ся инвалидами или ветеранами 

труда – значит, и помогать 
никому не нужно. Эсе-

ры совместно с комму-
нистами настояли на 
более детальном изу-
чении этого вопроса. 
В результате выясни-
лось, что людей, кото-
рым по нашему законо-

проекту положена соци-
альная поддержка, в Са-

марской губернии – 33 ты-
сячи. 

Фракция «Справедливая Рос-
сия» встречалась с губернатором Никола-
ем Ивановичем Меркушкиным и заручи-
лась его поддержкой по этому вопросу. Гу-
бернатор обещание выполнил.

ЧТО ПОЛАГАЕТСЯ ДЕТЯМ ВОЙНЫ?

Мария Абрамова встретила войну в  лет. 

Фото сделано за несколько 
дней до июня -го...  

Наши 
депутаты настояли 

на детальном изучении 
вопроса.  тысячи детей 

войны действительно 
нуждаются 

в поддержке

СУДЬБА

КТО ОНИ – ДЕТИ ВОЙНЫ?
Те, кто родились в период с 3 сентя-

бря 1927 года по 2 сентября 1945 года 
и в данный момент постоянно прожи-
вают на территории нашей губернии.

Фото Майи Брод и из семейного архива Абрамовых.
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Новый проект может 
привести к росту тарифов 
и снижению качества 
обслуживания

Жителей Самарской об-
ласти, как и всех россиян, 
очень беспокоит постоян-
ный рост тарифов на услуги 
ЖКХ. Усложняет ситуацию 
то, что с начала осени у каж-
дого жителя «многоэтажек» 
появится совершенно новая 
статья расходов – взносы на 
капитальный ремонт. Есте-
ственно, нововведения мо-
гут больно ударить по карма-
ну простых людей. Не успе-
ли мы хоть как-то принять 
и переварить информацию 
о необходимости ремонт-
ных работ в домах, как пар-
ламентское большинство 
Государственной Думы 
приготовило еще один 
сюрприз. В апреле фе-
деральные депутаты в 
первом чтении приня-
ли проект закона «О 
внесении изменений 
в Жилищный кодекс 
РФ…», в нем говорится  
что  управляющим компа-
ниям необходимо будет про-
ходить лицензирование.

Члены фракции «Спра-
ведливая Россия» голосова-
ли против этой инициати-
вы. По мнению справорос-
сов, лицензирование спро-
воцирует рост оплаты жи-
лищных услуг, которые итак 
для многих россиян стали 
неприподъемными. Кроме 
того, новшество еще боль-
ше отдалит и отстранит соб-
ственников жилья от само-
стоятельного решения во-
просов управления своим 
имуществом. 

Понятно, что быстро по-
лучить эту необходимую по 
закону лицензию сможет да-
леко не всякая организация, 
предоставляющая услуги в 
сфере ЖКХ. Велика вероят-
ность, что дополнительный 
документ на право занимать-
ся данным видом бизнеса 
сформирует благодатную по-
чву для появления корруп-
ции в этой сфере. Процесс 
лицензирования позволит 
перераспределить и моно-
полизировать триллионный 
рынок управления жилищ-
ным фондом! Велика вероят-
ность того, что коммуналь-
ная золотая жила окажется 

в руках у очень узкого круга 
монополистов. Скорее все-
го, они и лоббируют разра-
ботку и принятие указанно-
го законопроекта.

За управление домом без 
лицензии, по новому проек-
ту, разработанному партией 
власти, будут предусмотре-
ны штрафы, что приведет к 
сокращению численности 
управляющих компаний на 
рынке. Это и сведет конку-
ренцию среди управляю-
щих организаций на «нет». 
По законам экономики, 
уменьшение конкуренции 
неминуемо приводит к росту 
цен, а также ухудшению ка-

чества обслуживания, кото-
рое, к сожалению, у нас итак 
оставляет желать лучшего.

Помимо коррупционной 
составляющей и экономи-
ческой подоплеки данное 
новшество содержит еще и 
политические подводные 
камни. С помощью под-
контрольных управляющих 
компаний можно будет вли-
ять на настроения граждан 
во время предвыборных ба-
талий. Ведь у коммуналь-
щиков есть доступ к персо-
нальным данным жильцов, 
ключи от подъездов, воз-
можность бесплатной рас-
сылки агиток по почтовым 
ящикам.

Введение лицензиро-
вания, если оно произойдет, 
станет беспрецедентным ре-
шением. Ни в одной стра-
не мира не существует та-
кой практики. Кроме того, 
настораживает, что предло-
женный «партией власти» 
законопроект в очередной 
раз принимается впопыхах.

В партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ состоят из-
вестные в стране экономи-

сты, специалисты,которые 
разрабатывают грамотную, 
политику реформирования 
ЖКХ. Они не отрицают, что 
отдельные виды деятельно-
сти, связанные с проведе-
нием капитального ремон-
та общего имущества в мно-
гоквартирных домах, могут 
представлять опасность для 
жизни и здоровья граждан, 
поэтому их следует выпол-
нять, безусловно, только при 
наличии специализирован-
ного разрешения.

Вместо лицензирования 
справороссы предлагают 
иные, более эффективные, 
на наш взгляд, способы ор-
ганизовать контроль за де-
ятельностью управляющих 
компаний:
� Ввести страхование 

гражданской ответствен-
ности для УК (управляю-
щие компании. – Прим. 
ред.), а для крупных ор-
ганизаций – банковские 
гарантии.
� Организовать обя-

зательную профессио-
нальную подготовку и по-

вышение уровня квалифи-
кации для УК в профиль-
ных учебных заведениях, 
а Общероссийский клас-
сификатор профессий по-
полнить новой позицией – 
управляющий жилищным 
фондом.
� Жильцы должны на-

прямую заключать догово-
ры на предоставление ком-
мунальных услуг с ресур-
соснабжающими органи-
зациями.

На минувшем заседании 
Самарской Губернской Ду-
мы депутат фракции «Спра-
ведливая Россия»Юрий Ере-
менко выступил перед кол-
легами с критикой этого за-
конопроекта и ознакомил 
всех присутствующих в за-
ле с предложениями одно-
партицев, входящих в Фе-
деральное собрание. 

А вы, что думаете по пово-
ду лицензирования управляю-
щих компаний? 

Уважаемые читатели! 
Приглашаем вас к диалогу на 
эту актуальную тему. Свое 
мнение присылайте в редак-
цию. Наш электронный адрес: 
sr63rus@mail.ru

Петр Омутов.
Фото из открытых 

источников.

Александр 
Колычев 

посетил Крым 
Справороссы обсуждают 
закон о лицензировании 
управляющих компаний Делегация Самарской 

Губернской Думы заключила 
соглашения с администрациями 
Сакского района и Севастополя 

Визит в республику Крым об-
ластных парламентариев во главе 
с председателем Виктором Сазо-
новым длился три дня. За это вре-
мя депутаты из Самарской области 
проехали по Сакскому району, по-
бывали в Симферополе и городе-
герое Севастополе. 

Известно, что наша губерния  яв-
ляется куратором Сакского райо-
на.Крым еще только входит в за-
конодательное поле нашей стра-
ны. Меняется Уголовный и Граж-
данский кодексы, система нало-
гообложения. Поэтому крымчане 
ждут от россиян квалифицирован-
ной  юридической  помощи. На-
ши  депутаты вполне способны ее 
оказать, ведь Самарская губерния 
занимает первое место по количе-
ству законодательных инициатив, 
принятых на федеральном уровне. 

В результате встречи в Сакском 
районе было подписано соглаше-
ние о сотрудничестве и дан старт 
общему делу. Кроме того, анало-
гичный документ заключили в Се-
вастополе. Власти и жители города-
героя ждут возрождения ремонтной 
базы Черноморского флота, кото-
рая процветала во времена СССР.

Александр Колычев, заместитель 
председателя Самарской Губерн-
ской Думы, руководитель фракции 
«Справедливая Россия» делится сво-
ими впечатлениями:

– Мудрая поговорка: «Лучше 
один раз увидеть, чем сто раз ус-
лышать». Мы убедились, что 100 
процентов жителей Крыма рады 
воссоединению с Россией. Я под-
держиваю мнение крымчан, выска-
занное на референдуме,и взгляды  
большинства  россиян!

Во время нашей поездки возник-

ло такое ощущение, что уровень 
обеспеченности республики  со-
поставим с тем, как было у нас лет 
30 назад. В ходе встреч с коллега-
ми-законодателями, бесед с жите-
лями Крыма, работниками культу-
ры и образования, все члены самар-
ской делегации были единодушны 
в одном – работы предстоит много. 
Крым нуждается в помощи. Здесь 
есть своя промышленность, пере-
рабатывающая отрасль, которым 
пока требуется поддержка. Мы про-
ехали по полям – совхозы пришли 
в упадок. Нужно приводить в по-
рядок и образовательную сферу, и 
здравоохранение. Но, главное, – 
законодательная база. Мало что-то 
подсказывать, с крымчанами необ-
ходимо заниматься, проводить об-
учающие семинары. Мы свою зада-
чу видим так: следует не просто на-
носить визиты в республику, а до-
биваться конкретного результата 
от совместной работы. Я заметил в 
Сакском районе большое поле де-
ятельности в строительной сфере. 

Наша делегация была представ-
лена здесь всеми политическими 
фракциями. Стояли плечом к пле-
чу, у нас – общая цель – укрепление 
отношений и оказание конкретной 
помощи Сакскому району и всей  
республике Крым.

По материалам Портала 
Самарской Губернской Думы.

Фото с Портала Самарской 
Губернской Думы.
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Александр Колычев, 
заместитель председателя 

Самарской Губернской Думы, 
руководитель фракции 

«Справедливая Россия».

Справороссы 
хотят сделать 

капитальный ремонт 
многоквартирных домов 

доступнее.

МНЕНИЕ

КОНКУРС

КОММУНАЛКА

Процесс 
лицензирования 

позволит 
перераспределить 

и монополизировать 
триллионный рынок 

управления 
жилищным 

фондом! 

Хотите стать собкорром «СР» Самарского выпуска»?
Тогда наш конкурс для вас!
Мы выбираем:
� самую увлекательную тему статьи
� самую креативную рубрику
� самую интересную статью
Победителям – денежные призы 
и публикация на полосах нашей газеты.
Все материалы принимаются 
в электронном виде по адресу: 
srrus@mail.ru
Текст статьи не должен превышать 
 знаков.
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7 мая в канун святого для 
всех россиян Праздника По-
беды активисты местного от-
деления партии из села Хво-
ростянка совместно с одно-
сельчанами приняли участие 
в благоустройстве территории 
вокруг памятника Воинам-ос-
вободителям. Мемориальный 
комплекс появился в поселе-
нии еще в середине прошлого 
века – в 1970 году, поэтому се-
годня почитаемая сельчанами 
достопримечательность нуж-
дается в уходе, а где-то и в ре-
ставрации. 

Во время работы справорос-
сы решили взять шефство еще 
над одним обелиском, кото-
рый совсем заброшен. Сегод-
ня немодно чтить героев граж-
данской войны, памятник пер-
вому в селе комсомольцу Ио-
сифу Борисову, измученному 
и убитому казаками-бело-
гвардейцами, облупил-
ся и находится в запу-
стении. Члены нашей 
партии проявили ува-
жение к истории род-
ного края – собра-
ли деньги на краску 
и привели в порядок 
обелиск. 

В первые выходные 
после майских праздни-
ков жители города Новокуй-
бышевска организовали суб-
ботник на городском кладби-
ще. Они красили ограды, уби-
рали могилы участников вой-
ны, которые почему-то оказа-
лись заброшенными.

Слова «память» и «уваже-
ние» для справороссов – не 
просто набор звуков. По всей 

территории Самарской губер-
нии партийцы отмечали День 
Победы. В Самаре для  тех, кто 
пережил войну, организовали 
праздничный обед на 100 че-
ловек, пригласили баяниста. 
Гости мероприятия вдоволь 

повеселились – пели 
все, многие танцевали. 

Торжественные со-
брания провели в об-
щественных прием-

ных партии г. Сызра-
ни,  поздравили  участ-

ников войны и тружени-
ков тыла. Праздничные кон-

церты и чаепития для ветера-
нов организовали в  Сызран-
ском и Шигонском районах, 
в городах Октябрьск и Жигу-
левск. Многих пришлось на-
вестить, не все представители 
героического поколения выхо-
дят из дома. 

Эсеры села Осинки Став-
ропольского района решили 

помочь по хозяйству Васи-
лию Никифоровичу Кондулуко-
ву. Навели порядок на участ-
ке, вскопали огород, высади-
ли рассаду в теплицу. 

Местные отделения Кляв-
линского, Камышлинского, 
Борского, Кошкинского, Боль-
шеглушицкого, Богатовского, 
Нефтегорского, Хворостян-
ского, Приволжского, Ставро-
польского, Шигонского, Волж-
ского районов  и городов Сама-
ра, Тольятти, Октябрьск, Жи-
гулевск, Сызрань, Похвистне-
во участвовали в праздничных 
мероприятиях, шествиях и воз-
ложении цветов.

Фото Нины Пушкаревой.

Депутат фракции 
«Справедливая Россия» 
Михаил Маряхин обсудит с 
коллегами по комитету 
Самарской Губернской Думы 
по ЖКХ, ТЭК, нефтехимии и 
охране окружающей среды 
текст обращение к Дмитрию 
Медведеву об отмене 
введения обязательных 
соцнорм на электроэнергию. 

Вопрос о введении «энергопай-
ка» активно обсуждался в обще-
стве,  политики на эту тему нача-
ли высказываться еще в прошлом 
году. Тем более, в шести субъектах 
РФ: Забайкальском, Краснояр-
ском краях, Владимирской, Ни-
жегородской, Орловской, Ростов-
ской областях с 1 сентября 2013 го-
да реализуют пилотный проект по 
применению социальной нормы 
энергоснабжения. Самарская гу-
берния поначалу тоже значилась 
в числе «пилотных», но губерна-
тор Николай Меркушкин насто-
ял на исключении нашего реги-
она из эксперимента. Слишком 
много вокруг этой темы было не-
гативных прогнозов и ожиданий. 

Практика показала, что диапазон 

социальных норм потребле-
ния электроэнергии широк – 
50 кВт/ч – 200 кВт/ч в месяц на че-
ловека. Подобная разница лишь 
подтверждает отсутствие реально-
го экономического обоснования 
уровня потребления энергоресур-
сов и заставляет сомневаться в эко-
номическом эффекте данного на-
чинания. А вот проблем точно при-
бавится. Сколько часов придется 
потратить только на разъяснение 
жителям нововведения! Сложно-
сти будут и в применении этой си-
стемы при расчете субсидий.

В декабре 2013 года, отвечая на 
вопрос о социальных нормах по-
требления энергии, Президент РФ 
Владимир Путин сказал: «Пока мы 
не будем с этим спешить, пото-
му что есть известные социальные 
риски». Срок введения новых нор-
мативов действительно был отло-
жен до 1 марта 2016 года. 

Тем не менее Михаил Маряхин 
рекомендует коллегам поддер-
жать обращение к председателю 
Правительства. «Мы предлагаем 
отменить обязанность субъектов 
РФ вводить социальные нормы, 
– поясняет депутат. – Пусть это 
будет их правом, которое можно 
реализовать, исходя из условий 
жизни в регионе».

Экономия – сомнительна, 
а негатив – очевиден

Дорогие друзья!
Если вы в детстве носили красный галстук, 

старались во всем быть примером, усердно собирали 
металлолом и макулатуру, помните романтику 

вечеров у костра, а в студенческие каникулы 
работали вожатыми – 19 мая ваш праздник. 

Быть во всем первым – это стиль жизни, который 
вне политики и времени, он всегда актуален. 
От души поздравляем вас с Днем Рождения 

пионерской организации! 
Желаем юношеского задора, бодрости духа, 

оптимизма и успехов во всем. 
С пионерским салютом, 

ваша редакция газеты 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

Самарский выпуск».
Открытка с сайта http://www.etoretro.ru/

Магнитные бури 
в мае – июне 

2014 года
Есть дни, когда надо 
внимательно прислушаться 
к своему организму

В этом году  май для метео-
чувствительных людей выдался   
напряженным. Штормило   уже 
четыре раза, осталось пережить 
столько же магнитных дней. Лю-
дям следует позаботиться о своем 
здоровье и обратить внимание на 
свое самочувствие:

Вторник,  мая
Среда,  мая
Пятница,  мая
Четверг,  мая

1 по 8 июня 2014 года магнитных 
бурь не ожидается. Так показыва-
ет календарь. 

Как сообщают ученые, в сере-
дине месяца волноваться тоже 
особенно не придется – магни-
тосфера относительно спокойная.

Влияние геомагнитных колеба-
ний Земли на самочувствие людей 
до сих пор досконально не изу-
чено. Однако необходимо отме-
тить, что состояние здоровья на-
прямую влияет на то, как орга-
низм реагирует на солнечную ак-
тивность. Тот, кто страдает хрони-
ческими заболеваниями, может  
столкнуться с ослаблением  им-
мунитета. Кто находится в стрес-
совой ситуации, перенапряжен и 
эмоционально измотан, скорее 
всего, почувствует недомогание. 
Медики рекомендуют следить за 
состоянием здоровья в первую 
очередь людям, подверженным 
мигреням, гипертоникам и тем, 
кто страдает болезнями сердца.

Если же вы бодры, веселы, здо-
ровы и жизнерадостны,  то не за-
метите прошедших магнитных 
бурь и проведете этот день ни-
чуть не хуже, чем любой другой.

Незамедлительным поводом 
для обращения к врачу является 
дискомфорт в груди, неритмич-
ное сердцебиение, частые голов-
ные боли, головокружение, сла-
бость, беспричинное снижение 
веса, необъяснимые подъемы тем-
пературы, снижение работоспо-
собности. При ухудшении само-
чувствия следует немедленно вы-
зывать скорую помощь.

В сложное для здоровья время  
врачи рекомендуют  воздержать-
ся от алкоголя, быть умеренным в 
еде, убрать из рациона жирную и 
жареную пищу. Есть больше ово-
щей, кисломолочных продуктов 
и нежирное мясо. На время маг-
нитных бурь лучше не назначать 
важных встреч и не перегружать-
ся физической работой.

Будьте здоровы!

Фото с сайта 
http://v.img.com.ua/

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

ЗДОРОВЬЕДОБРОЕ ДЕЛО

ТАРИФЫ

Справороссы ухаживали 
за могилами участников 
войны, вскопали огород 
ветерану

Хворостянские партийцы 
обновили памятник 
Героям-освобоителям

цифры
 поздравительных 
открыток отправили 

ветеранам войны 
и труженикам тыла

 членов партии приняли 
участие в праздновании 

-й годовщины Великой 
Победы

Активисты СР 
благоустроили 

территорию 
мемориального 

комплекса.
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Материалы подготовила Майя Брод.
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